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Bericht zur Gemeindevertretung am 23.02.2023 

 

Zum Baugeschehen gibt es heute noch nicht viel zu 

berichten, da unser Haushalt noch nicht bestätigt 

ist. Das Amt in Zusammenarbeit mit unserem HFA 

ist dabei, einen Haushaltsentwurf für die 

Gemeindevertretung vorzubereiten, indem einige 

Wünsche, die von unseren Gemeindevertretern 

und unseren Einrichtungen angemeldet wurden, 

berücksichtigt werden. 

Dieser Entwurf liegt höchstwahrscheinlich vom 

Amt zur nächsten Gemeindevertretung vor, so dass 

wir dann darüber sprechen können. Eins kann ich 

aber schon vorwegnehmen, wir werden mit 

unseren Geldern keine großen Sprünge machen 

können, im Gegenteil, wir werden um einige 

Vorhaben realisieren zu können, auch noch Kredite 

aufnehmen müssen.  

Trotzdem müssen wir einige wichtige Projekte 

weiter vorbereiten und voranbringen.  

Dazu fand heute eine weitere Besprechung mit der 

Firma Mäck Pomm zur Umgestaltung der 

Essenausgabe hier im Gemeindezentrum statt. 



Die von unserem GBVU-Ausschuss vorgeschlagene 

Umbauvariante haben Herr Lange und ich heute im 

Gespräch mit vorgestellt. Leider lässt sich das aus 

verschiedenen Gründen von Mäck Pomm und uns 

nicht umsetzen. 

Der Hauptgrund ist, dass die Umbaukosten 

dadurch weitaus höher ausfallen werden.  

Um nur einen Kostenfaktor nennen zu wollen, kann 

im jetzigen genutzten Bereich der komplette 

Fußboden drin bleiben. Dies ist schon einmal eine 

riesige Kostenersparnis. Hinzu kommt, dass die 

jetzige Raumaufteilung nicht verändert werden 

muss und somit die vorhandenen Räume so 

genutzt werden können.  

Die Vertreter von Mäck Pomm würden die 

Umbauarbeiten gern zum neuen Schuljahr fertig 

haben, da das Gesundheitsamt auch laufend 

nachfragt, wie der Stand der Umbaumaßnahmen 

ist. Denn die Essenausgabe, so wie sie jetzt 

durchgeführt wird, ist nur eine vorrübergehende 

Lösung.  

 

 



Sonstiges  

 

 Wie schon einige mitbekommen haben, ist in 

Hageböck die Ruine vorm Gutshaus nach den 

letzten Stürmen teilweise eingestürzt. Sie stellt 

somit eine noch größere Gefahr für die Nachbarn 

und die Umwelt da. Dieser Sachverhalt wurde 

vom Amt nach Grevesmühlen zur zuständigen 

Abteilung gemeldet. Diese wird sich nun mit der 

Eigentümerin in Verbindung setzen, die die 

erforderlichen Maßnahmen ergreifen muss, um 

diese Gefahr zu beseitigen.   

 Gestern fand auch die Versteigerung vom Holz 

auf dem Schulhof statt. Es waren zwei 

Interessenten da, die das gesamte Holz für 490 

Euro erworben haben. Das komplette Geld 

bekam der Schulverein für das stattfindende 

Jubiläum zum 50. Geburtstag der Schule.   
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